

Comunicado de Prensa
Calvià, 27 de febrero de 2019

CONSTITUIDOS LOS ÓRGANOS DE GOBIERNO DE LA RED DESTINOS TURÍSTICOS INTELIGENTES QUE HOY INICIA SU ANDADURA

El municipio de Calvià ocupa una de las nueve vocalías de la Comisión Ejecutiva como miembro del primer grupo promotor de la Red

Hoy se han constituido en Madrid los órganos de gobierno de la Red de Destinos Turísticos Inteligentes (DTI), de los cuales Calvià formará parte como titular de una de las nueve vocalías de la Comisión Ejecutiva, en un acto que ha clausurado la ministra de Industria, Comercio y turismo, Reyes Maroto. La sesión la ha presidido la secretaria de Estado de Turismo, Bel Oliver, con la asistencia del alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, y el director general de Turismo del Ajuntament, Xavier Pascuet.

Tras el lanzamiento, el pasado mes de octubre, de la red DTI, hoy se ha firmado el protocolo de adhesión por parte de los cerca de 70 destinos que integran la Red, entre ellos Calvià, y se ha conformado la Comisión Plenaria y la Comisión Ejecutiva de DTI.

La Comisión Ejecutiva está presidida por la secretaria de Estado de turismo, y SEGITTUR, la FEMP y Red.es ostentarán las tres vicepresidencias. Completan este órgano ejecutivo 9 vocalías, de las cuales una de ellas es asumida por el municipio de Calvià que ha sido propuesto al formar parte del primer grupo promotor de la Red. El resto de las vocalías lo forman los municipios de Arona, Benidorm, Donostia/San Sebastián, Santander, Palencia, Pontevedra, Avilés y San Bartolomé de Tirajana.

Los casi 70 destinos que forman parte de la Red DTI han firmado el protocolo por el que se comprometen a participar, colaborar y cooperar en el impulso, apoyo y promoción de la Red. Ésta se configura como un foro de encuentro y debate para impulsar los Destinos Turísticos Inteligentes y maximizar los beneficios de la aplicación de la metodología de la Secretaría de Estado de Turismo y Segittur.

En palabras de la ministra Reyes Maroto, «la Red TDI es clave para el desarrollo del sector turístico basado en una metodología común y para conducir el proceso de transformación del sector turístico impulsado por las Nuevas Tecnologías».

Por su parte, el alcalde Alfonso Rodríguez Badal ha señalado que «Calvià busca en este trabajo en red aplicar con éxito las experiencias y tecnologías innovadoras que nos permitan mejorar nuestra organización y también nuestra comunicación y servicios con quienes nos visitan. Inteligencia también es cohesión social, sostenibilidad y futuro, y el trabajo colaborativo es el camino adecuado».

El objetivo de la Red de Destinos Turísticos Inteligentes es reforzar la perspectiva territorial en las políticas públicas en materia turística, fomentar la colaboración entre destinos y de los destinos con otras administraciones, la industria turística y otras redes o foros existentes, y consolidar el liderazgo de España en la gobernanza y sostenibilidad de políticas públicas turísticas. Para ello, se plantea favorecer la adopción de la metodología

DTI, la normalización y la adhesión a la Red TDI; promover el modelo y las experiencias de los DTI nacional e internacionalmente, e impulsar la investigación, información y las herramientas necesarias para el desarrollo de los DTI.